

Unidad, fortaleza y decisión del pueblo de defender el socialismo y la Revolución, asegura Esteban Lazo



La Habana, 26 nov (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo, expresó que votar en estas elecciones es mandar un mensaje de unidad, de fortaleza y de decisión del pueblo de defender el socialismo y la Revolución, y de serle eternamente fiel a Fidel, a Raúl y a todos los que dieron su vida por ella.

En declaraciones a la prensa, luego de ejercer su derecho al voto, Lazo aseguró que el reto de los que salgan electos es el mismo que tiene el pueblo, porque ellos son, en definitiva, sus representantes.

Lazo calificó estas elecciones como un momento importante de la Revolución y del país, a un año de la desaparición física de Fidel, “y decimos desaparición física -precisó-, porque desde el punto de vista moral, desde el punto de vista humano, jamás desaparecerá de la memoria de ningún ciudadano”.

Fidel nos estará dirigiendo siempre, porque fue capaz de sembrar la semilla de un árbol tan fuerte, tan fuerte, que no se derribará nunca, que seguirá renovándose y renovándose, pero que jamás se va a derrumbar, agregó.

“Estamos eligiendo los cimientos del gran edificio de nuestro socialismo -precisó- que hay que mantenerlo firme para que sea eterno.”

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/148488-unidad-fortaleza-y-decision-del-pueblo-de-defender-el-socialismo-y-la-revolucion-asegura-esteban-lazo>



Radio Habana Cuba